

Informationen von Rohrreinigung bis zu neuesten Piercingtrends

26 Unternehmen präsentierten ihre Angebote – Gewerbeausstellung zum neunten Mal dabei

Es duftete nach Leckereien vom Grill, daneben große Traktoren, verschiedenste Automodelle, Wolle, Fenstergitter, Sitzmöbel, Schuheinlagen, oder Staubsauger und Waschmaschinen: Zum neunten Mal konnten Markus Haaß als Vorsitzender der Angelbachtaler Unternehmerinitiative und Bürgermeister Frank Werner die Gewerbeausstellung zum Pfingstmarkt am Sonntag eröffnen.

26 Betriebe aus Angelbachtal und der Umgebung beteiligten sich über die Pfingstmarkttag an der Leistungsschau, bei der neben dem Rummelplatz ein breites Spektrum von Waren und Dienstleistungen gezeigt wurde, wie Markus Haas treffend zusammenfasste: „Und sollte irgendwo die Spur nicht stimmen, finden sie hier Abhilfe für Auto und auch für den Fuß.“ Auf drei neue Mitglieder der Unternehmerinitiative wies der Vorsitzende in seinen Eröffnungsworten gesondert hin: das Farbenshloss Tattoo und Piercing Studio, Selim's Backwaren und die United Grillers, allesamt auch auf der Pflingstmarktausstellung vertreten.

Zusammengekommen waren die Unternehmer zur Eröffnung inmitten der neuesten Automodelle, die Autohaus Bender Inhaber Ralf Fawer mitgebracht hatte. Besonders wies dieser auf den neuen Ford „Edge“ hin, von dem sich die Gäste unterhalten von Livemusik, anschließend ein Bild machen konnten.

